

Doping en el disco: Denia Caballero podría ser bronce panamericano



La Habana, 29 ago (RHC) La discóbola brasileña Andreissa de Morais no pasó un control antidopaje y podría perder la presea de plata que ganó en el lanzamiento del disco de los recién finalizados Juegos Panamericanos de Lima.

La anulación del resultado le daría el bronce a la cubana [Denia Caballero, que fue cuarta en esa prueba, ganada por la también cubana Yaimé Pérez.](#)

La brasileña había ganado la presea de plata en los panamericanos de Lima, luego de elevar a 65.98m su marca personal. Asimismo, también es una de las discóbilas clasificadas a la final de la prueba en la Liga de Diamante, y una de las pocas lanzadoras que ha logrado vencer a la croata Sandra Perkovic.

Tomado de Deporcuba

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/200377-doping-en-el-disco-denia-caballero-podria-ser-bronce-panamericano>



Radio Habana Cuba